
Per fortuna c’è il tesoretto!
Nello scorso numero di  questa testata,  profeti in patria,  avevamo ipotizzato che nel  cammino
verso la fine del mandato qualcosa di positivo per il nostro Comune sarebbe potuto accadere, ed
ecco spuntare il “tesoretto” da oltre 4.000.000 euro! Dal modo nel quale è balzato agli onori della
cronaca, sembra quasi che l’amministrazione abbia centrato un 6 al Superenalotto. Ma come? Non
era possibile da prevedere durante lo scorso anno una performance di questa portata? Stiamo
parlando di oltre il  10% dell’intero esercizio annuale, non di brustolini! Ovviamente non siamo
dispiaciuti per questo bendidio, siamo solo stupiti dalla discutibile gestione amministrativa dei dati
di  bilancio.  Se  tanto mi  da  tanto,  al  posto del  tesoretto in  questione avremmo anche potuto
ritrovarci un buco di questa portata senza neppure accorgercene! O sbaglio? Sono convinto che
qualunque cittadino avrebbe preferito riscontrare una costante e curata manutenzione ben diluita
durante tutto il 2022 invece che leggere numeri eclatanti a sei cifre e continuare a convivere con
un degrado stagnante che non dà mai segnali di miglioramento. A questo punto, visto che non si
può tornare indietro, siamo curiosi e sollecitiamo la “messa a terra” di queste risorse inaspettate.
Riepiloghiamo  di  seguito  qualche  priorità  che  rimarchiamo  dall’inizio  di  questo  mandato:
asfaltature importanti, rifacimento marciapiedi con scivoli per handicap, chiusura buche vecchie e
nuove che si  sono allargate con le  intense piogge di  metà maggio,  ristrutturazione e migliore
visibilità strisce pedonali e segnaletica verticale, incremento della cura del verde con asportazione
degli  sfalci,  perlomeno quando l’erba è alta oltre i  30 centimetri,  fresatura e asportazione dei
numerosissimi monconi residui di alberi abbattuti anche da diversi anni. Pulizia marciapiedi con
ramazza e paletta istituendo squadre apposite che curino anche la pulizia nei pressi delle campane
raccolta vetro, sempre disseminate di detriti pericolosi. L’elenco non è certo completo ma già da
qui potrebbe iniziare il Rinascimento della nostra amata Casalecchio. Non accetteremo più scuse,
ora i soldi non mancano!
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